



PAROISSE
**Sainte
Marie-Madeleine
en Beauvaisis**

Lors de la première Assemblée Paroissiale du 11 septembre 2022, le Père Stéphane a institué un Service Evangélique des personnes isolées (malades ou non).

La volonté de créer ce service au sein de la paroisse est venue d'un constat, qui fait notamment suite aux confinements successifs que nous avons subis :

- Des personnes isolées n'étaient plus présentes lors de nos assemblées
- Les volontaires pour visiter les personnes isolées, malades ...avaient été « perdus ».

Par la création de ce service Evangélique, nous souhaiterions **recenser les personnes concernées** et déterminer avec elles de quels services elles ont besoin (Apporter la Communion, avoir une visite, réaliser des tâches administratives, besoin de covoiturage ...).

Nous recherchons également des **volontaires** qui désirent apporter leur aide, selon leur possibilité, à ces personnes isolées.

Afin de mettre en place ce service, Isabelle JEANTY, de Beauvais Centre, en a été nommée la coordinatrice.

Si vous avez besoin de ce service Evangélique ou si vous souhaitez devenir volontaire, vous pouvez la contacter par e-mail i.jeanty60@gmail.com